

Salzburg, am 11. Januar 2016

Liebe Mutter,
ein gutes neues Jahr! Über die Weihnachtsferien sind Lou und ich nach Amsterdam geflogen. In Salzburg sind wir pünktlich abgeflogen und der Flug war nicht so lang.

In Amsterdam sind wir mit dem Bus vom Flughafen zur Jugendherberge gefahren. Wir haben eine Bootsfahrt gemacht und viele Museen besichtigt. Das Anne Frank Haus war wunderbar und der Amsterdam Dungeon hat viel Spaß gemacht. Die Weihnachtsbeleuchtung und das Lichtfest auf der Bootsfahrt waren auch schön. Wir haben die Stadt Amsterdam genossen, aber das Wetter war regnerisch und kalt. Wir sind in Amsterdam für 4 Tage geblieben.

Am Mittwoch sind wir nach Salzburg geflogen und die ganz Zeit habe ich in Salzburg gefaulenzt. Meine Weihnachtsferien waren sehr erholsam und haben Spaß gemacht.

Liebe Grüße
Destinee

